

Échanges fructueux avec Johann Schneider-Ammann



Une «séance de rattrapage» dans une ambiance décontractée.

Johann Schneider-Ammann a honoré jeudi de sa présence une douzaine de chefs d'entreprises actifs dans le domaine de la microtechnique. Cette «séance de rattrapage» organisée à Moutier suite à l'annulation de la visite du conseiller fédéral en ouverture du SIAMS a permis des échanges fructueux selon FAJI, responsable du salon.

Le chef du Département fédéral de l'économie disposait de deux heures pour la discussion et le repas. Dans les murs de l'ancienne usine Juncker, il a notamment abordé la question de la digitalisation et de son impact sur la recherche et la formation.

Le conseiller fédéral a présenté rapidement les services d'Innosuisse, qui encourage des projets d'innovations basés sur la science que les entreprises, principalement des PME, mènent conjointement

avec des partenaires de recherche. Il a expliqué que cette structure est très légère et très loin de la bureaucratie que l'on imagine.

La discussion s'est ensuite dirigée sur tous les sujets de préoccupations des entrepreneurs présents. L'accès au marché en Iran a notamment été évoqué. Johann Schneider-Ammann a souligné que la situation restait très délicate dans ce dossier et que beaucoup allait dépendre de la position de l'UE.

En ce qui concerne les autres sujets soulevés, le conseiller fédéral a pu proposer des pistes de solutions et de contacts très intéressantes à tous les participants. Il a relevé l'importance de la volonté d'entreprendre pour réussir. Une volonté affichée par les entreprises, mais qui doit être un état d'esprit également au sein de son département. **OZA**